



Presidencia de la República  
**OFICINA METROPOLITANA DE SERVICIOS DE AUTOBUSES**  
**(OMSA)**

“Año de la Innovación y la Competitividad”

**INFORME DE EJECUCIÓN PROGRAMA OMSA EN LA ESCUELA**  
**(TRIMESTRE OCTUBRE-DICIEMBRE 2019)**



El proyecto OMSA en la Escuela, consiste en un programa permanente de charlas sobre el uso correcto del autobús para niños y jóvenes de la educación básica y media, además de las normas básicas de

Educación Vial, en acuerdo con el Ministerio de Educación y coordinado con las diferentes escuelas y colegios.

Durante el trimestre octubre-diciembre 2019, el programa OMSA en la Escuela impartió 4 charlas a estudiantes de igual números de escuelas públicas, ubicadas en el gran Santo Domingo, en las que 740 estudiantes se capacitaron en Conceptos Básicos de Seguridad Vial y Uso Correcto del Autobús.

Dentro de los centros impactados estuvo en dos días y grupos distintos la Escuela Iván Guzmán Klang, en el sector del mismo nombre, en Santo Domingo Oeste; Las Palmas Primera, SDO; Escuela Duarte, SDO. Cabe destacar que debido a que en el trimestre fue corto debido a las vacaciones de navidad y los exámenes de fin de año, tuvimos algunas limitaciones para impartir más charlas.

La formación enseña a los estudiantes, diferentes elementos del tránsito como, que es un conductor, un peatón y un pasajero, los diferentes medios de transporte terrestre, así como el papel que jugar cada uno de ellos. Los participantes aprenden los conceptos sobre seguridad vial y la necesidad de disminuir los accidentes de tránsito en calles, carreteras y avenidas, las principales causas que los producen, las tecnologías empleadas para esos fines en cualquier medio de desplazamiento terrestre, entre otros aspectos.

El programa incluye, además, detalles de cómo abordar los autobuses, el comportamiento en el interior del vehículo, como pedir su parada al momento de llegar a su destino, las reglas que deben seguir durante su permanencia en este medio de transporte y otros pormenores concernientes al uso de dichas unidades.

Este programa se ha convertido en un atractivo para niños, niñas, adolescentes y jóvenes que oscilan entre los 8 y 18 años de edad, además contribuye a la formación de mejores ciudadanos y ciudadanas, que en resumen es apostar por una mejor sociedad y un mejor país.



**Melvinson Almánzar**

**Director de Comunicaciones**

**Anexos**  
**(Imágenes)**

## Estudiantes recibiendo charlas



Niños se toman fotos en el marco de las charlas del proyecto OMSA en la Escuela.

**Melvinson Almánzar**  
Director de Comunicaciones

